

En lo que podría considerarse como el primer encuentro formal de autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS) del presente año, los doctores Rosel Fernández y Robert Benjamín Hernández, decana y vicedecano de esta dependencia universitaria, encabezaron una reunión en la que participaron directores de distintas escuelas, con el propósito de planificar y coordinar acciones relacionadas con temas contenidos en la agenda del año 2021.



Autoridades que asistieron a la reunión para tratar importantes temas de interés.

Entre los puntos abordados figuran los relacionados con calidad, acreditación y rediseño curricular, los cuales tienen implicaciones directas en todo el quehacer de esta Facultad, y requieren del trabajo en equipo, para alcanzar los objetivos propuestos y el desarrollo institucional y académico deseado.

Entre los directores presentes en el encuentro figuran Ruth Agüero, directora de la Escuela de Salud Pública; Ángel Nadal, director de la Escuela de Odontología; Mirna Novas, directora de la Escuela de Ciencias Fisiológicas; Zelandia Matos, directora de la Escuela de Ciencias Fisiológicas; Dileisys Paniagua, directora de la Escuela de Farmacia; Esmelda García, coordinadora de la cátedra de Enfermería Clínica Quirúrgica, en representación de la maestra María Virtudes Méndez, directora de la Escuela de Enfermería, e Hilda Cruz, coordinadora de Calidad y Acreditación de esta facultad.